

"Vélo En Têt"

4 rue Jean-Baptiste Le Père

66000 Perpignan.

contact@veloentet.fr

<http://www.veloentet.fr>



Le.....

Au responsable de .....

Madame, Monsieur,

Vélo En Têt est une association qui milite pour un urbanisme humain à Perpignan ainsi que pour la promotion de moyens de transports doux et écologiques comme la bicyclette, la marche et les transports en commun.

Forte de ses nombreux adhérents, notre association regrette de ne pouvoir utiliser des parkings à vélo adaptés près de votre magasin. En effet, nous sommes un certain nombre à être clients chez vous et nous aimerions pouvoir venir en utilisant des emplacements prévus pour nos bicyclettes.

C'est pourquoi nous nous permettons de solliciter l'installation de systèmes facilitant notre visite dans de bonnes conditions : systèmes adaptés et solides (les simples « rateliers » ne permettent pas d'attacher le cadre des vélos), bien en vue, réservés aux deux-roues non motorisés et en nombre suffisant.

Nous sommes persuadés que vous saurez participer à notre action pour une ville écologique en accédant rapidement et efficacement à notre demande,

D'avance, nous vous en remercions bien vivement, et restons à votre disposition.